

2025-06-18

Instalan Consejo Técnico Empresarial para sumar a empresas mexicanas en proyectos de desarrollo

Autor: Julieta Martínez

Género: Nota Informativa

<https://www.mundoejecutivo.com.mx/actualidad/instalan-consejo-tecnico-empresarial-para-sumar-a-empresas-mexicanas-en-proyectos-de-desarrollo/?=1>

La Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID) instaló el Consejo Técnico Empresarial con el objetivo de incluir al sector privado en la cooperación internacional para el desarrollo. La directora ejecutiva de la agencia, Alejandra Del Moral Vela, afirmó que este nuevo órgano permitirá incorporar a empresas mexicanas en la formulación y ejecución de proyectos de desarrollo, con una visión alineada a las prioridades nacionales.

Del Moral remarcó que este consejo busca impulsar esquemas de cooperación innovadores. Añadió que la inclusión de actores no gubernamentales en estos procesos fortalecerá las capacidades del sector empresarial, incrementará su visibilidad y facilitará la implementación de proyectos estratégicos.

De igual forma, agradeció la colaboración de las empresas participantes por su contribución en la generación de empleo y al desarrollo social del país.

Integración empresarial en la cooperación internacional

El Consejo Técnico Empresarial quedó conformado por representantes de:

Coca-Cola Femsa.

Sigma Alimentos.

Walmart de México.

Grupo Omnilife.

Consejo Coordinador Empresarial.

Cinépolis.

CEMEX.

Sigue el Canal de Mundo Ejecutivo en WhatsApp

Estos actores del sector privado colaborarán con especialistas de dependencias federales y entidades públicas en temas clave de cooperación internacional.

Rosaura Castañeda Ramírez, de Coca-Cola Femsa, presidirá el consejo. Mauricio García Perera, de Sigma Alimentos, ocupará la copresidencia. Emmanuel Reynaud, de Walmart de México, fungirá como secretario de actas. También participarán:

Vocales Azucena Cervantes (Grupo Omnilife).

Brenda Kuri Tiscareño (Consejo Coordinador Empresarial).

Ramón Ramírez (Cinépolis).

Octavio Castillo (CEMEX).

México fortalece su compromiso con la gobernanza de los océanos en la UNOC-3

Alejandra Del Moral reconoció públicamente a empresarias y empresarios que han respaldado las acciones de la presidenta Claudia Sheinbaum; y señaló que el trabajo conjunto entre sectores permitirá avanzar hacia una cooperación que responda a los desafíos globales y fortalezca el liderazgo internacional de México.

Finalmente, destacó que todas las acciones promovidas desde AMEXCID están orientadas a la prosperidad compartida y al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.